

## **Sortie EPS**

Un groupe d'élèves de l'Association sportive du collège a participé le lundi 18 juin à une sortie sur la base de loisirs de Buthiers. Accrobranche, piscine et jeux d'extérieur étaient au rendez-vous. Une belle journée avec des élèves motivés et surtout une attitude positive. Les élèves ont été très contents, et cette belle expérience a donné envie à M. Lamy et Mme Mescam de reconduire des événements sportifs pour l'année 2018/2019. Nous tenions à remercier la ville pour le prêt du car, mais aussi M. Olmedo de sa présence sur la sortie.

L'équipe EPS